

L'Indépendant, 31/10/24

Fin de la souscription pour l'église Saint-Génis et la chapelle de la Vierge



La souscription touche à sa fin.

Il ne reste plus que quelques semaines pour soutenir les édifices religieux composés de l'église Saint-Génis et de la chapelle de la Vierge.

En effet, la souscription mise en place par la Fondation du patrimoine prendra fin le 31 décembre. À ce jour, le montant de la collecte s'élève à 7 665 euros avec 41 donateurs.

Il est rappelé que les travaux ont consisté à restaurer les extérieurs, les toitures et à traiter toutes les zones humides intérieures. Afin de soutenir cette belle initiative, les dons versés à la Fondation du patrimoine génèrent une réduction d'impôt de 75 %.

La municipalité félicite ceux qui soutiennent le patrimoine religieux errois symbolisé par Notre-Dame d'Err et fêté depuis 1726 tous les 2 juillet.

Les dons peuvent être adressés par chèque ou via le site internet www.fondation-patrimoine.org/1094